

DESDE EL AYUNTAMIENTO

Saludos a todos:

Intentaremos daros cuenta de las cosas que se van haciendo.

En primer lugar aclarar algo que dijimos en la revista anterior sobre que "las pequeñas obras no pagarían" –esto fue un error–. Puede que sea así, pero ha de ser el arquitecto del Ayuntamiento quien lo determine, pues cada obra es diferente y éste es su cometido.

Siguiendo con las obras, se va a iniciar la del **Centro Social**. Se va a cerrar la planta de arriba, dejándola toda para Biblioteca y Sala de Exposiciones. Los cristales se pondrán térmicos para aprovechar mejor la calefacción.

La **Plaza de Toros** también se va a arreglar. Para este verano queremos arreglar las techumbres (Presidencia, toriles y música), donde no podía haber gente ya que las estructuras estaban en malas condiciones. De esta manera se podrá aprovechar al máximo la capacidad de la plaza. Se construirán también unos baños más acordes con los tiempos. Se la dotará de luz, necesaria también para el helipuerto, lo que nos permitirá un mayor uso (toros, conciertos,...).

Este año, por lo pronto, tendremos dos sesiones taurinas, sábado y domingo. El sábado, corrida de toros (no "novillos", sino "toros"), con toreros de una cierta categoría, y el domingo un espectáculo taurino. Además se soltará una vaquilla para los aficionados. Esto es lo que más prisa corre. Posteriormente se irán haciendo la fachada, la puerta grande,...

La **Alameda** ya está casi terminada, falta la parte del frontón, que se hará cuando arreglemos el frontón, que también será pronto. La hierba está crecida, donde no creció se ha vuelto a replantar. Los aligustres se helaron o los pisaron (al ser pequeños no se veían bien y...), pero se han vuelto a plantar, a ver si ahora con mejor tiempo y cuidado logramos que crezcan. Tenemos dos pistas de "petanca" en la zona de la Casa Tutelada, la idea es fomentar este juego (u otros), podemos organizar algún torneo.

El **Centro Médico** va despacito, pero va adelante. Este verano todavía lo veremos en obras.

En las diferentes **pedanías** también hemos nadado ocupados, pues en todas partes hay necesidades. En Clares se ha arreglado el frontón y el horno. En Balbacil se está pavimentando y se



ha arreglado el Centro Social. En Turmiel se ha hecho obra en el frontón.

Como cada año, tendremos dos personas para jardinería durante el verano así todo estará más cuidado. No obstante sería bueno que todos aprendiésemos a cuidar nuestro pueblo, por ejemplo no tirando papeles, bolsas, latas,...por el suelo. Demos ejemplo.

El MOPU pondrá en la carretera dos tramos de **bandas sonoras**, aunque lo harán después de asfaltar. Esperemos que los vehículos pasen así más despacito.

Sobre la **inauguración del parque eólico**, deciros que estuvieron invitadas 30 ó 40 per-

sonas de Maranchón y 5 ó 6 de Luzón, por "seguridad", pues se dieron cita los presidentes de Iberdrola y de Castilla-La Mancha, con cobertura de televisión y prensa. El Ayuntamiento preparó paella para todo el pueblo y gente de los molinos para que el acto fuese "de todos". Tuvimos un buen día.

En **San Pascual** colaboramos con el Santo contratando la música, la orquesta y con la limonada y tortas. Fue bueno ver que hubo más hombres que de costumbre bailando el pollo. ¡A ver si cunde el ejemplo!

Por lo demás, ya sabéis que las **Fiestas** son los días 24, 25, 26 y 27 y que todo está hace tiempo contratado, pues estas cosas han de hacerse con mucha antelación. Sería de desear que surgiese una Comisión de Fiestas.

Deseamos que vengáis a disfrutar de vuestro pueblo y que entre todos lo hagamos cada día un poquito mejor.

Hasta pronto.

